



東京都社会保険労務士会 千代田統括支部 会報

発行人 千代田統括支部長 味園 公一

事務局 〒102-0073 東京都千代田区九段北1-1-5 第二中央ビル2階

味園社会保険労務士事務所内 ☎03(3556)7879

URL=<http://www.sr-ccs.com>



世界文化遺産：富士山

- 年頭のご挨拶
- 平成27年度 労働・社会保険無料街頭相談会
- 臨時労働保険指導員 感謝状贈呈式
- 平成27年度第5回研修会
- 平成27年度第1回必須研修会
- 千代田統括支部 各委員会紹介
- 新規入会者オリエンテーションを開催!
- 開業部会主催実務研修会(第2回)
- 千代田統括支部 管外研修旅行
- 社会貢献委員会活動状況
- 第7回 親睦ボウリング大会
- 政治連盟だより
- 新入会員情報
- あとがき

年頭のご挨拶



新たな事業と人材の発掘

統括支部長 味園 公一

明けましておめでとうございます。支部会員の皆様におかれましては、健やかに新年を迎えたことと、お慶び申し上げます。

昨年4月に統括支部長に就任して以来、計画に基づき支部事業を遂行すべく、日々突っ走ってまいりました。おかげさまで順調に推移しております。これも会員の皆様が各事業に積極的にご参加・ご協力いただきましたことと、支部役員・委員・協力委員の皆様及び行政・関係団体の皆様のご支援のおかげです。深く感謝いたします。まずは初年度が無事に終了するよう、支部役員一同、誠心誠意務めてまいります。引き続きご協力のほど、お願い申しあげます。

今後の私の使命は、1,400人に達しようとする会員の皆様が一人でも多く参加していただけるような支部事業を企画運営すること、その中から支部に貢献いただける新たな人材を発掘することです。未だお会いできていない皆様、是非、例会・研修会、厚生事業等でお会いしましょう。

結びに、皆様にとって本年が良き年になりますよう祈念しまして、年頭の挨拶といたします。



会費見直しと会員の声

政治連盟支部会長 橋本 敬司

明けましておめでとうございます。昨年11月の必須研修会（午後・夜間）の例会において実施した会費見直しに関するアンケートの集計結果についてご報告いたします。

例会2回でのアンケート配布合計367枚に対し回収255枚、うちアンケート項目の全部または一部について無回答のものもありました。

1. 政治連盟への加入状況は、加入者193名、未加入者53名、不明7名でした。
2. 会費の見直しについては、理解する119名、条件付きで理解する67名、理解しない40名でした。
3. 見直し後の会費については開業・法人社員9,000円21名、同8,400円17名、同7,200円56名、全会員7,200円70名でした。

なお、見直し条件や他の意見として、①勤務会員が意義を感じるメリットがない、②加入者促進・未納者対策を徹底する、③予算決算・使途の明確化、経費節減策の実施、④上納金計算方法の見直し、⑤議員への要望と結果の報告等がありました。ほかにも多くのご意見をいただきました。これをもとに東京都社会保険労務士政治連盟へ報告します。



今年の活動の方向

開業部会長 森 俊介

明けまして、おめでとうございます。

今年も、「ひとつでも多くの企業を顧客にして、ひとつでも多くの企業から信頼を得ることが社会保険労務士制度を広く普及させるための最良の手段である」を基本に、開業会員がより豊かになれるアイテムを皆様に提供していきます。

昨年からの活動を踏まえて、今年は以下のような活動を予定しております。

- ①開業部会として実務面を重視した実務研修会（座学と討論等を組み合わせた実践形式での研修会の開催）
- ②メルマガを活用し、法改正・助成金等の情報をより具体的に噛み砕いて会員に提供する。
- ③勤務等部会や厚生委員会と協力し、会員の親睦を図り、人材を発掘する。
- ④広報委員会や社会貢献委員会と協力しての無料街頭相談会の充実化とさらに他の方法による社会保険労務士制度の広報・周知方法を模索する。
- ⑤中央労働基準監督署や飯田橋公共職業安定所との交流を通じて、社会貢献施策を充実させる。

今年もよろしくお願ひいたします。



資格活用の機会を提供

勤務等部会長 大塚 義巳

新年明けまして、おめでとうございます。2016年の年頭にあたり一言ご挨拶を申しあげます。

始めに、旧年中は多くの勤務等会員の皆様に勤務等部会主催の情報交流会や健康経営をテーマにした研修会等にご参加いただきましたこと、お礼を申しあげます。

迎えた新年も、勤務等部会では「参加しやすい」をモットーに、開業部会をはじめ、各委員会と協力してイベントや研修会などの活動に参画してまいります。勤務等部会主催の情報交流会や研修会も継続して開催する予定です。

また、普段、社会保険労務士としての活動に直接かかわることが少ない勤務等会員も含めて、例えば執筆や講演などで活躍できるような機会の提供についても東京都社会保険労務士会勤務等部会とともに検討しています。

一人でも多くの勤務等会員が社会保険労務士資格を有意義に活用できるような情報等の提供に努めてまいりますのでよろしくお願ひいたします。

今年が皆様にとって最良の年となりますように心より祈念申しあげます。

平成27年度 労働・社会保険無料街頭相談会

平成27年10月8日（木）、千代田統括支部主催、広報委員会担当の労働・社会保険無料街頭相談会を東京メトロ有楽町駅コンコースにて開催しました。昨年に続き、行政書士会千代田支部との合同開催です。行政担当官、行政書士、支部会員と協力しながら、年金・労務問題・マイナンバー制度等幅広い内容の相談を受け、相談件数前年比49%増となりました。

皆様、ご協力ありがとうございました。



街頭相談体験記



トライ！トライ！

石橋 正紹（神田・開業）

私は歩行者の一人として街頭相談を見ることがありました。自分が相談を受ける側の立場になるとは夢にも思っていませんでした。

最初は不安もあり、相談員が務まるのかと思いましたが、支部役員の方から「何でも経験だからトライ、トライ！」とのお言葉に勇気をもらい立候補しました。

当日は3件の相談を受け、1件目は部長職であった男性が社長からモラハラにあり自己退職に追い込まれたとの相談、2件目は社会保険労務士の資格を取得したので活かせる職場を探しているとの相談、最後はパートで15年努めているが、一度も有給休暇を取得したことがなく、給与明細も一度も貰ったことがないとの相談でした。これらの相談を支部長はじめ諸先輩方のアドバイスをもとに無事に終えることができました。今回の経験から、色々な人に助けられて今の自分があることを改めて感じた1日でした。



社会貢献につながる実感

福田 綾子（神田・開業）

初めての相談員で年金を担当しました。年金分野は試験以来ほとんど関わることがなく、苦手意識があり不安でしたが、年金事務所の方や支部の役員の先生方のフォローもあり、何とかすべての相談に答えることができました。私は午後担当で、十数名年金相談をお受けしましたが、共済年金の一元化の質問が多かったです。既に共済年金を受給されている方々は、一元化によって今後支給額が減額されてしまうのではという漠然とした不安を抱いているようです。他には遺族年金や障害年金のご相談もありました。相談者の方の人生の一部を伺いながら、年金は老後の生活資金のためだけではなく、万一のための大切な社会保障なのだと改めて知ることができました。今回の相談員の経験は、自分の持っている知識が少しでも社会貢献につながることを実感することでき、とても嬉しかったです。

臨時労働保険指導員 感謝状贈呈式

平成27年12月4日（金）、臨時労働保険指導員を担当された方に感謝状が贈呈されました。おめでとうございます。受賞者の感想を紹介します。



（前列左から）小林氏、十佐近氏、（監督署長）、川崎氏、菊池氏

【受賞者コメント】

★感謝状をいただき、また受賞者代表者としてのご挨拶もさせていただき、誠にありがとうございます。挨拶は緊張のあまり失敗しましたが、とてもよい経験ができました！

（菊池 正典）

★臨時労働保険指導員として図らずも3年経ち、この様に表彰いただけますこと大変嬉しく思います。社会保険労務士としてより有益にご協力できるよう、一層心引き締めてまいります。

（十佐近 三生）

★労働保険の申告書を受け取る側の経験ができたことは、提出側の業務にも活かすことのできる経験でした。今後もこの貴重な経験を活かして業務に励みたいと思います。（小林 憲一）

★労働保険指導員に携わり、沢山の経験を積むことができました。労働基準監督官の方、また私を指導員として推薦して下さった諸先生方に感謝し、今後も行政に協力していきたいと思います。（川崎 恵子）

平成27年度 第5回研修会

開催：平成27年10月13日（火）
場所：東京薬業健保会館



講師
コニカミノルタ株式会社
常務執行役
若島 司 氏

昨今、企業の成長の源として従業員の健康に投資する「健康経営」が注目されています。今回は、従業員の健康こそ企業の競争力を高める最重要課題と位置づけている、コニカミノルタ株式会社の取組みについてお話をいただきました。

同社では、物心両面での縦割りの弊害を排除し、勤務は朝方へ、またＩＴツールの利活用を推進しワークスタイルの変革を進めてきました。一定の成果は出たものの、長時間労働者の下げ止まり、メンタルヘルス不調による休職者の増加、従業員の高齢化に伴う生活習慣病の増加等が新たな課題となり、同時に健康保険組合も給付金と医療費の増加により財政状況が悪化していきました。そこで従業員の健康度の向上という課題にそれぞれの強みを生かした会社と健康保険組合の一体運営（コラボヘルス）という英断を下します。会社の

当社における 健康経営について

トップが旗振り役となり「健康宣言」を発信し、その理念を実現するために会社の中期経営計画にあわせて健康中期計画を策定、健康第一の企業風土の醸成に従業員にも積極的に参画を促しています。健康中期計画に基づき、心と体両面で健康リスク者を最小化するべく明確な目標値を設定し、個別指導の強化、メンタルヘルス対策やリハビリ勤務制度の導入、食事指導に禁煙プログラム等を実践し、健康度の底上げを図り着実に成果を上げています。このような取組みが高く評価され、同社は初回の「健康経営銘柄」に選定されました。企業の生産性の向上と従業員の健康増進、医療費の抑制、そして企業価値の向上をも生み出す「健康経営」。今回お話をから、私も社会保険労務士として裾野を広げる一助になればと思いました。

（広報委員：甘竹 美樹）

平成27年度 第1回必須研修会

開催：平成27年11月19日（木）
場所：東京薬業健保会館



講師
昼の部 成蹊大学 法学部教授
原 昌登 氏
夜の部 東京大学社会科学研究所教授
水町 勇一郎 氏

前半は、改正労働者派遣法の説明があり、改正法施行直後の有期派遣と無期派遣の割合にはあまり変化が生じていないが、今後は派遣労働者の雇用は有期から無期へ確実に変わっていくことです。なぜなら、法改正により、派遣先としては無期雇用労働者を派遣してもらえば派遣期間の制限なく使用できること、必要がなくなれば派遣契約終了で済むことなど、派遣労働者活用の利点が多いと考えられるからです。

一方、派遣元にとっては、派遣労働者を無期雇用化していくことには厳しいものがあります。したがって、今後競争に勝てる派遣会社だけが生き残り、寡占化が進むことです。そもそも今回の法改正は、派遣事業のハードルを上げることで、社会的責任を果たせない派遣会社は淘汰していくという狙いがあるようです。

労働法改正が社会保険労務士 の実務に与える影響

また、派遣先への直接雇用を前提とした派遣が増えていくことも予想されます。そのため、現行の紹介予定派遣とうまくつなげていけるように、職業安定法の改正も検討されているようです。

後半は、来年の改正が検討されている育児・介護休業法についての説明と今後の労働法制改革の手法についてのお話をありました。今後は法改正にあたり、命令と制裁による強制システムである旧来の労働法だけでは難しくなっていくと考えられるため、政策目標に対して企業や労使が自主的にP D C Aサイクルで回す仕組みづくりと、あげた成果に対して政策的インセンティブを付与していくインセンティブ（誘導）システムが新たな手法となり、あわせてその成果を公表していくことが鍵となるとのことでした。

（広報委員：大宮 一成）

千代田統括支部 各委員会紹介

(支部活動を支えている部会及び6つの委員会紹介の第3回目です)



IT委員会

委員長 家村 啓三

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては日頃から支部活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

《公平、公正な委員会活動》

活動は、常に公平公正で、メンバーのエネルギーが最大限に發揮できるよう心がけています。

《メンバー構成》

委員会には、ITに詳しい方を含め、強力なメンバーがそろっています。担当副支部長は、浅岡純朗さんです。

《IT委員会に期待されるもの》

支部の情報を会員の皆様にいち早く伝え、共有化し、タイムリーに発信するのがICTの時代。メールアドレスの登録者数を増やし、見やすい支部HPを確立します。研修会の申し込み、委員会・部会などの活動を知っていただき、ご活用下さればと思います。今年もよろしくお願ひします。

IT委員会メンバーの紹介

(敬称略・順不同)

- *メール登録100%を達成すべく、いろいろな作戦を楽しみながら練っていきます。(鈴木 啓之)
- *皆さんのお役に立てるよう、人生の全てをIT委員に捧げます。(加藤 孝)
- *出戻りです。この2年間にHPは申込機能がつくなど、今後も改善していきます。(原 麻子)
- *変貌する秋葉原・電気街と旧万世橋のたたずまいは、IT委員会の拠点です。(益田 淳子)
- *IT委員会の活動を通じて、支部の皆様のお役に立てるよう頑張ります。(竹内 健)
- *初めての委員会活動ですが、お役に立てるよう努力してまいりたいと思います。(高嶋 茂雄)
- *委員会メンバーと協力し、千代田支部活動に貢献できるよう頑張ります。(工藤 秀吉)
- *初めて協力委員を拝命しました。微力ですが、貢献できるよう頑張ります。(加藤 智則)
- *“毎日アクセスしたくなる千代田支部HP”を目指し、尽力して参ります(高橋 恵子)



社会貢献委員会

委員長 酒井 典子

今期から新設された社会貢献委員会の委員長を仰せつかりました。委員会の目的は、社会貢献事業を通じて、一般の方々に広く社会保険労務士の仕事をお伝えすることにあります。本年度は千代田区で学ぶ人、働く人、生活する人のそれぞれを対象に3つの事業を中心活動しています。

- ①高等学校での出前年金授業…千代田年金事務所と協力して三校で実施し、生徒や先生から年金のしくみがよく理解できたと好評を得ています。
- ②労働環境モニタリング調査…千代田区の指定管理業者に対する「労働環境モニタリング調査」も委員会が担当し、年度内に2社の調査を実施する予定です。また、モニタリング業務で得たノウハウを会員の皆様にも体験していただけるよう開業部会と労務管理実践セミナーを企画し80名を超える方が参加されました。
- ③千代田区福祉まつり…今年は3月に新しく建設された高齢者福祉施設「かがやきプラザ」で開催します。委員会では来場者が年金や成年後見などを気軽に相談できる企画を検討しています。委員会が活発に活動することが、ひいては会員の業務拡大につながると信じて頑張ります。

社会貢献委員会メンバーの紹介

(敬称略・順不同)

- *副委員長を担っています。社会保険労務士の新しい世界を開拓していきましょう!(大畠 雅弘)
- *私自身の今のテーマも社会貢献!新たな委員会に参加でき光栄です。頑張ります!(伊東 文子)
- *委員会の名の通り社会貢献できるような活動に係わることができれば光栄です。(横山 優子)
- *委員会活動を通して千代田区の区政・区民に貢献していきたいです。(岩藤 温美)
- *社会保険労務士の仕事が多くの人に理解・貢献できるよう活動していきます。(菊池 正典)
- *微力ではありますが、新しい委員会の一員として頑張ります。(山岸 弘美)
- *新設委員会の一員として初心を忘れずに頑張ります。よろしくお願いします。(長島 渡)
- *年金授業担当!。社会保険労務士の知名度アップのため熱い授業を目指します。(藤原 佳代子)
- *皆さんと協力し、少しでも社会に貢献できるように、努めてまいります。(羽生 秀紀)
- *地域のつながりも深められるよう、少しでもお役に立てるよう頑張ります。(岩戸 左紀)
- *社会保険労務士の知名度を上げたくて、本委員会に参画しました。頑張ります!(中 弥希)

新規入会者オリエンテーションを開催！

平成27年9月28日(月)、神田明神会館にて新規入会者オリエンテーション(平成26年7月～平成27年6月新規入会者又は所属者対象)を開催しました。支部の活動内容紹介の後に懇親会が催され、新規入会者の自己紹介と共に統括支部役員と親睦を深める会となりました。参加者からいただいた自己PRや抱負等の一部を紹介します。新入会員の皆様、今後ともよろしくお願ひいたします。



これまで培った経験を生かし、労使双方にとっての快適な職場を実現するアドバイスができる社会保険労務士になりたいと考えております。知識、経験を積み重ね、初心を忘れることなく頑張ります。

【奥村 広美／開業】

年金アドバイザー資格を持ち、年金について勉強してきました。合わせて相続やメンタルヘルス関連も得意としています。現在の勤務先を退職した後に開業をしたいと考えています。

【金井 奉三／勤務等】

50代後半になっての入会ですが、気持ちだけは若く持って勉強していきたいと思います。今後は支部研修等に積極的に参加したいと思います。

【下川 英治／勤務等】

金融機関の人事総務部門で従業員の福利厚生を担当しています。今後は、勤務社会保険労務士として自己研鑽に励み、専門知識を活かしたより高品質なサービス提供に努めていきたいと思います。

【東海林 裕之／勤務等】

かつて銀行の健康保険組合に7年ほど勤務し、現在は育児・介護休業法の相談を受ける業務をしています。今後は、研修にできるだけ参加して視野を広げていきたいです。【N・Y／勤務等】

10年程前から社会保険労務士事務所に勤務し、1号・2号業務や給与計算の経験を積んできました。今後は、高齢化社会やマイナンバー制度など時代の流れに即した社会保険労務士のあり方を考え、常に誠実にお客様に寄り添いアドバイスできるパートナーを目指し精進していきます。

【平野 純／勤務等】

文具関連のメーカーで14年間営業に携わってきました。人と人との繋がりを大切にし、お客様の心に寄り添った提案をしていきたいと思います。

【福田 綾子／開業】

現在は障害年金を専門に業務を行っております。「気持ちに寄り添う社労士」をモットーに、一人でも多くの方のお役に立ちたいと願っております。

【三田 正子／開業】



開業部会主催実務研修会(第2回)

労務監査の概要と千代田区でのモニタリング

平成27年11月10日(火)に東京都社会保険労務士会館会議室において第2回実務研修会が開催されました。第1部は広報委員会副委員長の石澤清貴氏から、労務監査の概要と千代田区から受託している労働環境モニタリングの現状と進め方、社会保険労務士による労務監査の事業展開の可能性までを体系的にご説明いただきました。

第2部はグループ研修で、第1部での学びを活かしながら、参加メンバーが監査員役となって事例による模擬監査(規則監査・書類監査)を行い、労務管理上の問題点を判断し、監査対象企業側の担当者役に質問や指摘を行う流れで労務監査を実践的に体得することができました。最後はグループごとに問題点等の発表や主催メンバーから

の講評等もあり、総勢約80名の研修会は、笑顔と歓声で盛り上りました。

今回は、開業部会主催、社会貢献委員会協力の協同企画とのことで、当支部のチームワークの良さが光る研修会でした。(広報委員:長崎 明子)



平成27年度

千代田統括支部 管外研修旅行



東照宮拝観と鬼怒川温泉

平成27年10月2日・3日の1泊2日で日光、鬼怒川温泉での管外研修が行われました。今回は参加者の男女比が初めて同数となり、和気あいあいとした旅行となりました。

当日は、日光駅に集合し、バスで東照宮に向か

いました。ガイドの案内で、輪王寺から東照宮拝殿まで登り、途中の「平成の大修理」中の陽明門では、普段は羽目板で覆われている壁画を鑑賞しました。西側の「松と巣ごもりの鶴」は217年ぶりに確認され、今回初めて公開されたものです。修理が完了すれば、羽目板で隠される「鶴」をじかに見ることができ、本当に幸運でした。

宿泊は、昨年に続き、関東百貨店健康保険組合の保養所「きぬがわ」です。温泉で日頃の疲れを癒し、美味しい料理や豪華賞品のbingoゲームに盛り上がり、そのままカラオケや部屋での二次会に流れて、情報交換と親睦を深めました。

翌朝、皆さん笑顔で宿泊施設の前で写真撮影、好天に恵まれた、楽しい管外研修でした。

(広報委員：山本 容子)

社会貢献委員会活動状況

錦城学園高等学校で年金の授業

11月9日、錦城学園の高校3年生に向けて年金授業を実施しました。年金授業はスポット的に実施されることが多いのですが、ここでは、現代社会の授業で社会保障制度を5、6時間詳しく学び、その最後のまとめとして今回の年金授業が位置づけられていました。受験には関係がないものの、実生活面では重要な知識であることをきちんと生徒に伝えたいという学校の方針に感銘しました。厚生労働省のテキストは「国民年金保険料納付率向上」を目的としていますが、それだけではなく、損得勘定ではない社会保障制度の主旨や、社会の一員として制度に参加することの意義を伝



講師：中 弥希

えたいという想いで、授業を行いました。生徒たちは熱心に耳を傾けてくれ、私も生徒からたくさんエネルギーをもらった50分でした。

(社会貢献委員会：藤原 佳代子)



第7回 親睦ボウリング大会



平成27年11月26日(木)、東京ドームボウリングセンターにて、千代田統括支部ボウリング大会が行われました。開業・勤務等、参加者40名、1チーム4人の編成で10組に分かれてプレーしました。昨年に続き混戦でしたが、楽しく2ゲームをプレーしました。終了後は、表彰式を兼ねた懇親会が催されました。成績結果は次のとおりです。

なお、成績上位者は、2月に行われる東京会ボウリング大会に選抜出場となります。皆さんの応援よろしくお願いします。

(広報委員 浅井 英憲)

(敬称略)

◎個人戦	男性／優勝：和田 稔 準優勝：青木 哲郎 女性／優勝：武内 里佳 準優勝：青山 弥生
◎団体戦	優勝：第9組 (長森 信行、和田 稔、武内 里佳、菊地 良夫) 準優勝：第10組 (片野 誠、東 貴子、春原 繁、菅谷 大輔)



今回は、平成27年10月以降の政治連盟活動についてご報告させていただきます。

平成27年10月27日、自由民主党千代田区議会議員内田直之氏の「千代田区政報告会」が開催され、支部会長として出席しました。内田氏は先の統一地方選挙において当支部政治連盟が推薦した候補のお一人で上位當選されています。当日は来賓として山田美樹氏をはじめ多くの国会議員の方がおいでになりご挨拶されました。報告会では、建築家である内田氏らしく千代田区の財政について具体的な数値を中心としたお話をありました。

平成27年11月11日は、当統括支部政治連盟顧問である自由民主党東京都議会議員内田茂氏の後援会・クラブ21が主催する「東京の明日を語る会」が今年も挙行され、支部会長・幹事長が出席しま

した。冒頭に森喜朗東京オリンピック組織委員長がこれまでの経緯について説明され、その後のパネルディスカッションでは、オリンピック後も続く安心・安全な東京の実現に向けた取組みの具体的事例についての説明がありました。

11月25日には、「衆議院議員山田美樹を励ます会」が開催され支部会長として出席しました。当日は東京都社会保険労務士政治連盟幹部及び衆議院東京第1区に該当する新宿支部・港支部の政治連盟幹部の方々とご一緒にさせていただきました。山田氏は先の内閣改造で外務政務官に就任され、会場には激励のため上司である岸田外務大臣をはじめ多くの閣僚・自由民主党幹部・女性議員が駆けつけ盛大なものとなりました。

(政治連盟支部会長 橋本 敬司)

新入会員を紹介します

平成27年9月1日～11月30日

入会年月日	氏名	種別
H27.9.1	高橋 郁也	法人社員
H27.9.1	雲雀田 孝志	法人社員
H27.9.1	井上 真弓	開業
H27.9.1	荻沼 國明	開業
H27.9.1	東海林 俊雄	開業
H27.9.1	松島 浩子	開業
H27.9.1	井上 秋穂	勤務等
H27.9.1	清水 聖美	勤務等
H27.9.1	須賀 弘子	勤務等
H27.9.1	高野 安子	勤務等
H27.9.1	高橋 淳也	勤務等
H27.9.1	丹野 成	勤務等
H27.9.1	藤井 憲彦	勤務等
H27.9.8	佐藤 みのり	勤務等
H27.9.9	田上 淳	勤務等
H27.9.10	竹田 智子	勤務等
H27.9.14	栗城 忠博	勤務等
H27.9.16	日隈 久美子	法人社員

入会年月日	氏名	種別
H27.9.21	一丸 綾子	勤務等
H27.9.29	伊丹 淳也	勤務等
H27.9.30	原 幸三	勤務等
H27.9.30	柳内 敏弘	勤務等
H27.10.1	小林 一石	開業
H27.10.1	鈴木 健吾	開業
H27.10.1	帆苅 剛	開業
H27.10.1	内田 正伸	勤務等
H27.10.1	岡田 壮麻	勤務等
H27.10.1	片平 和光	勤務等
H27.10.1	島 宏彰	勤務等
H27.10.1	曾我 智弘	勤務等
H27.10.1	角田 透	勤務等
H27.10.1	中野 美佳	勤務等
H27.10.1	松岡 裕子	勤務等
H27.10.1	水谷 育恵	勤務等
H27.10.1	渡部 重也	勤務等
H27.10.1	渡邊 大介	勤務等

入会年月日	氏名	種別
H27.10.6	武藤 久美子	勤務等
H27.10.7	末岡 麻子	開業
H27.10.30	高木 裕子	勤務等
H27.11.1	山口 雅代	開業
H27.11.1	横谷 純宏	開業
H27.11.1	赤坂 聰	勤務等
H27.11.1	雨宮 典子	勤務等
H27.11.1	五十嵐 信世	勤務等
H27.11.1	猪狩 美智子	勤務等
H27.11.1	大久保 崇	勤務等
H27.11.1	大島 周	勤務等
H27.11.1	佐々木 理恵	勤務等
H27.11.1	澤村 英之	勤務等
H27.11.1	須崎 英明	勤務等
H27.11.1	米澤 裕美	勤務等
H27.11.9	里見 恭志	勤務等
H27.11.20	植田 雅子	勤務等

あとがき

謹んで新年のお慶びを申しあげます。

新しい年をむかえる毎に心に浮かんでくる曲があります。ユーミンの「A HAPPY NEW YEAR」(1981年)。“今年もたくさんいいことが あなたにあるように いつもいつも”という歌詞に、気持ちが清められ、リセットされる感覚を憶えます。発売から35年が経ち、改めて自分自身を振り返ると、短くも長くも感じ、これから先も月日が流れていく中で、いろいろな経験を積み重ねながら、『社会保険労務士』としてたくさんの方に寄り添えるように前へ進んでいきたいと、新年を迎えて初心に還り改めて思いました。

本年の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申しあげます。

(広報委員：浅井 英憲)

明けましておめでとうございます。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

新年を迎えることで、繰り返しの日々に区切りをつけることができて新鮮な気持ちになります。また、私は年頭に目標を立てる事が恒例行事としておりますが、昨年は思い描いていた以上に変化の多い年となりました。たくさんの方との大切な出会いや社会保険労務士として仕事をすることの喜びを感じることができて本当に感謝の思いでいっぱいです。また、広報委員として支部の活動に参加させていただくことになりました、今回は初めて編集業務に携わらせていただきました。

本年も少しでも前に進めるように日々研鑽していきたいと思っておりますのでよろしくお願ひいたします。

(広報委員：岩瀬 昌子)